



La CAME aseguró que representa uno de los días más importantes en las ventas por el Día del Padre y los comerciantes esperan compensar la caída que viene registrando el consumo este año.

El 93% de los comercios abrirá mañana a pesar de ser feriado

La Confederación Argentina de la Mediana Empresa (CAME) estimó que el 92,7% de los comercios minoristas del país atenderá al público el feriado del viernes 17 de junio, ya que representa uno de los días más importantes en las ventas por el Día del Padre, según los resultados de un relevamiento.

Pese a que se promulgó y rige el feriado del 17 de junio, el 92,7% del comercio minorista, y también los shoppings, abrirán sus puertas durante esa jornada, de acuerdo con un relevamiento de la CAME realizado entre comercios del país y todas las cámaras comerciales regionales nucleadas en la entidad.

Entre los motivos más importantes de esa decisión se encuentran la necesidad de recaudar ante la caída en las ventas y la urgencia de generar liquidez para cubrir los costos fijos, además de atender los primeros adelantos de compras por el Día del Padre, que es una de las fechas comerciales más importantes del año.

Durante estas fechas especiales, el 80% de los consumidores define sus compras entre el viernes, sábado y domingo, y si los comercios minoristas se plegaran al feriado del 17, un porcentaje importante de ventas sería absorbido por los shoppings.

Sin embargo, dado que hay que

pagar doble jornal y eso implica más costos, en muchos casos serán los dueños de las pymes, ayudados por sus familiares, quienes atenderán los negocios, según datos de la encuesta.

El feriado llegó en un momento poco oportuno, con una caída de las ventas de 9,2% en mayo y un acumulado de 5,7% en los cinco meses que van del año.

En ese contexto, muchos comercios esperan compensar durante el Día del Padre parte de este descenso en el consumo, y por este motivo se ven obligados a abrir sus puertas, aun asumiendo el mayor gasto que eso implica ▶

Para la OMS, tomar mate con agua muy caliente puede causar cáncer

La Organización Mundial de la Salud (OMS) advirtió que el consumo de mate con agua muy caliente puede provocar cáncer de esófago, aunque aclaró que su ingesta a temperatura fría o moderada no encierra ningún riesgo evidente.

“Los resultados de estudios muestran que ingerir bebidas muy calientes probablemente causa cáncer en el esófago y que es la temperatura, y no las propias bebidas, las que parecen responsables”, señaló en un comunicado Christopher Wild, director de la Agencia Internacional de Investigación sobre el Cáncer (IARC, en inglés), que depende de la OMS.

Esa es la principal conclusión del trabajo de 23 científicos designados por la IARC para analizar las posibles consecuencias cancerígenas de consumir café, mate y bebidas calientes.

Los expertos señalaron que sus conclusiones se basan en “eviden-

cias limitadas” extraídas de estudios sobre las consecuencias epidemiológicas que vinculaban el consumo de bebidas calientes con el cáncer de esófago.

“Estudios en China, Irán, Turquía y Sudamérica, donde tradicionalmente se bebe té y mate muy caliente (a unos 70 grados centígrados) han mostrado que el riesgo de cáncer de esófago aumenta en función de la temperatura de la bebida”, agregó la IARC. El organismo precisó, no obstante, que fumar y beber alcohol son las principales causas del cáncer de esófago, “especialmente en muchos países con altos ingresos”.

Respecto al café, clasificado como “posiblemente cancerígeno para los humanos”, los expertos consideraron que su ingesta a temperaturas no muy elevadas no representa un riesgo evidente de cáncer en las personas. Así, la OMS rebajó la clasificación del café como posible cancerígeno ▶

Por Andrés Popritkin *

Discriminación: buscando la cura de una enfermedad social

Las primeras civilizaciones y culturas humanas basaron su práctica médica en dos pilares opuestos: un empirismo primitivo y de carácter pragmático, y una medicina mágico-religiosa, que clamaba por la ayuda de los dioses. Con el tiempo las sociedades han sabido fusionar estas dos prácticas. Actualmente muchas personas atribuyen su buena salud a sus creencias y rezan según su fe, pero eso no impide que acudan a la medicina cuando sus cuerpos lo requieren. Si tomamos a la discriminación bajo esta misma lógica, podríamos definirla como una enfermedad social, porque se nos presenta como un daño estructural que trastorna el sistema (sociedad) alterando su sano funcionamiento.

Y frente a este problema también encontramos dos caminos posibles y opuestos: podemos refugiarnos en nuestras creencias a la espera de una solución mágica que ponga fin al flagelo o, además de eso, potenciar acciones en conjunto para combatirlo basándonos en el conocimiento que tenemos.

Mutuma Ruteere, Relator Especial sobre las formas contemporáneas de racismo, discriminación racial, xenofobia y formas conexas de intolerancia del Consejo de Derechos Humanos de las Naciones Unidas, se mostró preocupado por los actos cometidos por este grupo neonazi, durante su reciente visita a nuestro país. Los actos violentos perpetrados por el grupo fascista ‘Bandera Negra’ desde el año pasado tomaron relevancia pública y generaron gran sorpresa e indignación ‘merecida’ no sólo en Mar del Plata, sino en todo el país y por parte de la mayoría de los argentinos.

El accionar de estos jóvenes basado en golpizas a homosexuales, transexuales, extranjeros, daños a locales de reuniones sociales y activismo político, sumado a mensajes amenazantes a través de Internet que entre otras cosas constituyen hostigamiento cibernético, conocido como cyberbullying, lograron que la preocupación por todas las formas de discriminación se renueve, y la pregunta resurja: ¿Y ahora qué hacemos?

El problema de la discriminación debe ser enfrentado por la sociedad toda, no sólo por las víctimas. No debemos esperar a ser objeto de actos racistas, xenófobos o antisemitas para reaccionar. Necesitamos estar sensibles al dolor del otro y solidarios en la respuesta. Los gobiernos deben tomar en serio el surgimiento de grupos que predicen el odio y deben desarrollar políticas públicas de educación y formación para los más jóvenes, sin dejar de trabajar a la par con las organizaciones de la sociedad civil. Sólo así lograremos que expresiones de lo más bajo de la condición humana como ‘Bandera Negra’ sean un capítulo cerrado en la historia de la ciudad.

* Miembro del Congreso Judío Latinoamericano



Congreso Eucarístico. Miles de peregrinos comenzaron a llegar ayer a San Miguel de Tucumán donde hoy se inaugurarán el XI Congreso Eucarístico Nacional, que concluirá el domingo con una misa en la que se espera un mensaje del papa Francisco y a la que se comprometió a asistir el presidente Mauricio Macri. A las 9.30 de ayer partió desde la terminal de Retiro el ‘Tren Eucarístico’, fletado especialmente para llevar a unos 300 congresistas en un viaje que demandará unas 26 horas. Ayer llegaron acompañados de una decena de fieles el Señor y la Virgen del Milagro de Salta a Tucumán (foto).

CLAUSURA

El restaurante ‘Tucson’ ubicado en el Hipódromo de Palermo, fue clausurado anoche por la Agencia Gubernamental de Control (AGC) por no contar con plan de evacuación ni respetar la distancia reglamentaria en los pasillos de circulación, informó ayer el organismo.

El operativo, dictado por el Juzgado Penal, Contravencional y de Faltas N°6, también incluyó el local gastronómico ‘La Paris’ ya que ambos se negaron a la realización de una inspección programada para el 27 de mayo pasado.

En ‘La Paris’ se realizaron actas de intimación, mientras que ‘Tucson’ fue clausurado “por no exhibir el plan de evacuación y no respetar la distancia reglamentaria en los pasillos de circulación”, informó la AGC.